

C H A M P A G N E

J E A N M I L A N

A O G E R - G R A N D C R U



SYMPHORINE

Sélection 2013 Grand Cru d'Oger - Blanc de Blancs

«Élegante et harmonieuse»

Cette cuvée délicate et généreuse est le fruit de la vendange 2013 et d'une sélection rigoureuse de 4 parcelles d'Oger aux noms singuliers : «Zailleux, Beaudure, Barbettes et Chenêts» - bénéficiant d'un ensoleillement optimal.

S'ensuit un vieillissement en bouteille au cours duquel des arômes de fruits confits et exotiques se développent pour atteindre une fraîcheur et une volupté en bouche incomparables tout en se fondant à la finesse du Chardonnay qui révèle toute son élégance et sa finesse.

Un choix rigoureux prenant tout son sens lors de la dégustation, ce Champagne aux bulles fines est une caresse pour votre palais.

100% Chardonnay Oger Blanc de Blancs - Grand Cru
Sélection 2013 - Dosage brut 6g/l

«Elegant and generous»

This mouthfilling and delicate Champagne of the 2013 harvest is a rigorous selection from Chardonnay vineyards in the Grand Cru village of Oger. The plots «Zailleux, Beaudures, Barbettes, Chenêts» receive the benefit of maximum sunshine in our village.

Then during the beautiful and long ageing in our cellar, the aromas of cristalized and exotic fruits supplemented by a superb freshness and wonderful silky and long mouth reveals all the elegance of our chardonnay.

As an aperitif, you will be seduced by the elegance and mouth impact of this exceptional cuvée with very fine bubbles, just like a caress on your palate.

100% Chardonnay Oger Blanc de Blancs - Grand Cru
Sélection 2013 - dry - residual sugar 6g/l

CHAMPAGNE JEAN MILAN

8 rue d'Avize - OGER - 51190 Blancs Coteaux France

Tél. : 0033 / 03 26 57 50 09

www.champagne-milan.com - info@champagne-milan.com